



AVIS AUX CITOYENS

ENTRAVE À LA CIRCULATION 1^{RE} ET 2^E AVENUE NORD

L'Île-Perrot, le 9 novembre – Des travaux sur la 1^{re} Avenue Nord et la 2^e Avenue Nord entraîneront des entraves à la circulation les 13 et 14 novembre 2018. Les travaux s'effectueront en alternance.

Un chemin de détour sera mis en place pour permettre aux résidents de rejoindre le boulevard Perrot et leur résidence.

[Cliquez ici pour consulter le plan de détour des automobilistes lors des travaux sur la 1^{re} Avenue Nord.](#)

[Cliquez ici pour consulter le plan de détour des automobilistes lors des travaux sur la 2^e Avenue Nord.](#)

En cas de conditions météorologiques défavorables, les travaux seront reportés à une date ultérieure.

La Ville s'excuse des inconvénients et vous remercie pour votre collaboration.

Source: Service des communications



NOTICE TO CITIZENS

CONSTRUCTION NOTICE – 1ST AVENUE AND 2ND AVENUE NORTH

L'Île-Perrot, November 9th 2018 – The City wants to inform citizens that work on 1st Avenue and 2nd Avenue North will affect the circulation on November 13th and 14th. Work will be done alternately.

A detour will be accessible for motorists who want to join the Perrot Boulevard or their house.

[Click here to consult the motorists detour road map during work on 1st Avenue North.](#)

[Click here to consult the motorists detour road map during work on 2nd Avenue North.](#)

In case of bad weather, the work will be postponed.

We apologize for any inconvenience and thank you for your collaboration.